# くいだより

令和5年7月20日

# ☀ 🕶 🔾 🛔 明日から









いよいよ夏休みです。1学期の間、学校では子どもたちの元気な声が校内に響き、本日無事に終業式を迎え ることができました。これもひとえに元気に学校へ送り出してくださった保護者のみなさまのご協力のおかげ です。夏休みの間,お子さんをご家庭におかえしすることになります。厳しい暑さが予想されます。ご家族の 皆様も熱中症に加えて、食中毒やコロナウイルス、ヘルパンギーナなどの感染症予防や対策を万全にしていた だき、有意義な夏時間をお過ごしください。

長い夏休み!健康はもちろん、事故や犯罪にまきこまれないよう、安全にもご留意ください!!

## ~星に届け みんなの願い~

7月6日(木)、読み聞かせの後で、図書ボランティアの 方々にお手伝いいただきながら、1・2年生の子どもたち が、七夕の短冊に願いごとを書いて飾りました。

3年生以上の子どもたちも、笹に短冊をつけ、それぞれ の階に飾りました。子どもたちの願いが叶うといいですね。











### 「いきいきの森」環境整備作業について

PTA 新聞でもお知らせしましたが、150周年記念事業の一つと して、「いきいきの森」の環境整備を行います。夏休みに入ってから、 森の中の切り株を撤去したり、池の周りの木を整えたりして少しずつ 作業を進め、7月29日(土)午前中には、環境農業委員さんに作業 をしていただく予定です。これまでに、子どもたちへのアンケートを もとに、自治会役員でもある小松原の安江さん(庭安江:代表)に森 の設計図やさまざまなアイディアを形にしていただき、実現に向けて 取り組んでいるところです。

◆環境整備途中の森は、安全でない場所もありますので、 入らないようにお願いします。◆

